

• De cara al Mundial de Canadá

Sub-20 femenina saca buen balance en fogueos

Róger Murillo Ávila

roger.murillo@prensalibre.co.cr

La Selección femenina Sub-20 de Costa Rica finalizó una serie de encuentros de preparación de cara al Mundial de Canadá que arrancará la próxima semana.

Las ticas disputaron cuatro duelos en suelo norteamericano, cosechando dos victorias, un empate y una derrota, situación que llena de motivación a las nacionales de cara al debut del próximo miércoles en el torneo mundialista.

Para el estratega de la Sub-20 femenina, Carlos Avedessiam, este pequeño campamento en los Estados Unidos ayudó de gran forma a sus dirigidas, quienes se midieron a un nivel similar al que se enfrentarán durante la Copa del Mundo.

“Es una evaluación positiva, los rivales fueron fuertes y yo creo que se logró

que hay que hacer conjunto y las muchachas entendieron que hay que mantener un mismo ritmo de juego, tener una misma actitud y creo que esto ha sido muy bueno”, dijo el seleccionador.

Avedessiam además agregó que el esfuerzo de la Federación Costarricense de Fútbol ha sido muy importante, para brindarle la mejor competencia posible a sus dirigidas en la búsqueda de la primera victoria en una cita mundialista.

“Fue provechoso, porque creo que en el país habría sido difícil agarrar el ritmo que tuvimos aquí, siento que ellas han ido creciendo en el sentido que queremos”, comentó.

Costa Rica viajará el próximo domingo hacia Canadá para terminar de afinar los detalles para el debut ante Francia del próximo miércoles. Además, las ticas se enfrentarán a Paraguay y Nueva Zelanda en su grupo.



Costa Rica cerró su campamento con victoria 2-1 sobre el equipo de University Wild Cast en Nueva Jersey. Foto: Fedefútbol.